

Staatskanzlei

Information

Rathaus / Barfüssergasse 24 4509 Solothurn Telefon 032 627 20 70 Telefax 032 627 21 26 kanzlei@sk.so.ch www.so.ch

Medienmitteilung

Esther Gassler nimmt an der Taufe der Aare-Fähre nicht teil

Solothurn, 5. August 2014 - Die Solothurner Volkswirtschaftsdirektorin Esther Gassler wird am 12. August an der von den Betreibern angekündigten Taufe der Aare-Fähre in Nennigkofen nicht teilnehmen. Sie hatte am 30. Juli eine entsprechende Einladung der Betreiberfamilie Antener als Taufpatin angenommen. Bei der Vorbereitung des Anlasses hat sie aber feststellen müssen, dass ihr wichtige Informationen für den Entscheid nicht zur Verfügung standen.

- Simon Antener hat die notwendige theoretische Führerprüfung noch nicht abgelegt.
- Die neue F\u00e4hre ist von der zust\u00e4ndigen Motorfahrzeugkontrolle nicht abgenommen. (Sie soll diese Woche – gem\u00e4ss Familie Antener – erst zusammengebaut werden)
- Die notwendigen Seilsicherungen und Verankerungen für den Betrieb der Fähre sind von der zuständigen IKSS (Interkantonales Konkordat für Seilbahnen und Skilifte) ebenfalls noch nicht abgenommen.



Damit ist für Esther Gassler klar, dass eine Übernahme der Patenschaft zum jetzigen Zeitpunkt nicht möglich ist.